

## Information 23-23/24

Tuttlingen, den 22.02.2024

Sehr geehrte Eltern,

wir sind wieder mittendrin im Schulalltag, leider auch mit den weniger schönen Seiten:

Toilettenverwüstungen und versuchte Brandstiftung

In dieser Woche wurde eine Toilettenanlage wieder auf das Übelste beschmutzt und verdreckt, zudem wurde versucht, den Handtuchspender anzuzünden.

Dies zwingt uns leider dazu, dass nicht alle Toiletten immer geöffnet sind und Schülerinnen und Schüler, die auf die Toilette müssen, namentlich aufgeschrieben werden oder im Extremfall Handtücher und Toilettenpapier im Sekretariat abholen müssen.

Wir werden dies auch in den Klassen besprechen.

Zu den Vorfällen in dieser Woche liegen uns leider keine Zeugenaussagen vor.

Vape:

Zu Beginn des Schuljahres habe ich schon darauf hingewiesen, dass Vapes in der Schule und dem Schulgelände verboten sind.

Diese dürfen erst ab 18 Jahren benutzt werden. Durch alle Klassenstufen hinweg stellen wir den Konsum fest, hier sind Sie als Eltern in der Pflicht.

Das Nutzen und Mitbringen der Vapes hat an der LURS Konsequenzen. Neben einem Unterrichtsauschluss kann auch eine Meldung an das Jugendamt und die Polizei erfolgen.

Selbstverständlich klären wir auch auf, aber nur wir zusammen, die LURS und Sie, liebe Eltern. Gemeinsam können wir es schaffen.

Prävention:

Die Polizei Tuttlingen führt ihr Präventionsprogramm „Einstieg in die Sozialen Medien“ in den Klassen 6 am Montag und Dienstag durch.

Das Programm „Schütze dein Bestes“ wird am Ende der Woche in den Klassen 5 durchgeführt.

In den Abschlussklassen findet in der kommenden Woche die Englisch Kommunikationsprüfung statt. Es kann in dieser Zeit daher zu Unterrichtsausfall kommen, da immer zwei Lehrkräfte in einer Prüfung eingesetzt sind. Bitte haben Sie dafür Verständnis.

Ab Freitag, 23.03., 18 Uhr können Sie sich online über den von der Schule erhaltenen Zugang für den Elternsprechtag am 1.3. anmelden. Der Anmeldezeitraum endet am Donnerstag, den 29.2. um 12 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen und ein schönes Wochenende

Matthias Funk-Baumgärtner  
Schulleiter